

野球部、吹奏楽部の皆さん、いよいよ本番を迎えますね。1年で一番重要な大会だと思います。

特に3年生は、思い残すことなく、精一杯のプレー、演奏をしてきてください。

野球部の皆さんは、夏の大会では初めて連合チームとして出場しますが、連合チームだからこそ学んだことがあったと思います。今日の愛媛新聞に片山主将が「連合を組むこのチームでプレーする時間を長くしていきたい」という記事が掲載されていました。少人数ながら地道に活動していたことは私を含め、全校生徒・教職員、全員が知っています。悔いのない試合をしてきてください。

吹奏楽部の皆さんは、4月に1年生が入部して放課後に校長室で聞こえる演奏の音も大きくなって心強く感じていました。また、先日開催された大洲高校の定期演奏会において本校の演奏を拝見しましたが、どこに出しても恥ずかしくない立派な演奏に感動しました。松山市民会館では、伝統ある大農サウンドを響かせてください。

野球部、吹奏楽部の皆さんとも本番では緊張すると思いますが、常に冷静になって普段通りの力を発揮してきてください。そうすれば自ずと結果がついてくると思います。全校生徒、教職員一同応援しています。

以上で激励の挨拶といたします。